



家庭の平和、健康は
ヘルス・プラスから
Tel/Fax: (11) 3271-6304

DIRETOR PRESIDENTE
RAUL M. TAKAKI
JORNALISTA RESPONSÁVEL
TAKAO MIYAGI

Rua da Glória, 332 – CEP 01510-000 – São Paulo – SP – Tel. (11) 3208-3977 – www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XV – Nº 3511

ニッケイ新聞

NIKKEY SHIMBUN

SÃO PAULO, SÁBADO, 28 DE ABRIL DE 2012

Shoyu Hatenkoo. Realça

o sabor e a beleza de

cada receita.

MARUITS

www.maruti.com.br

R\$ 3,00



憲法改正案を発表する自民党の谷垣総裁=27日午後、東京・永田町の党本部

天皇元首、国歌は君が代

自民党、憲法改正案を決定

[共同] 自民党は27日、憲法改正案を決定した。自衛隊を「国防軍」に改め、天皇を「元首」、国歌は「君が代」に明記して保守色を強めた。次期衆院選に向け、立つて見通しは立つていいな

た。

対立軸を鮮明にする狙いだ。

だ。

国柄探訪

平成24年3月4日号

学力・体力日本一
福井県の子育てに学ぶ(上)

登下校時に校舎に向かつて「礼」
食事前、清掃前は正座して黙想。生徒たちは自分を見つめながら育つていく

1. 学力・体力日本一の

福井県

全国学力テスト、体力テストの両方で、福井県がトップクラスについている。学力テスト(文部科学省)が行っている「全国学力・学習状況テスト」では平成19年から3年連続で、中学の部(3年生)では1位、小学の部(6年生)は秋田県に次いで2位である。

また「全国体力テスト(全国体力・運動能力・運動習慣調査)」でも、平成22(2010)年には小学生(5年生)、中学生(2年生)の男女とも1位となつた。

学力・体力ともに全国最下位近くに低迷した大阪府の橋下徹知事は、こう嘆いた。

大阪は学力が低かった。体育も低かつたら、体育ができるのか。ふつうは勉強ができるなかつたら、体育ができる。どちらかなのに。どうすんねん。[1, p.2]

【どうすんねん】の問い合わせるために、福井県がどのように学力も体力も伸ばしているのかを探つてみよう。

2. 校舎に向かつて深々とお辞儀をする中学生たち

福井の子育てはどうが違うのか、いくつかの学校を訪問し、多くの教育関係者や母親たちのインタビューで探つた労作が「1」である。その口絵の写真からして、驚かされる。まず校門の前で、校舎に向かつて深々とお辞儀をする中学生たち。キャブションにはこうある。

登下校の際は、校門に向かつて「礼しま

す。自転車に乗つている子も下りて、礼。約30年

続く伝統です。

給食を前にして、合掌する子供たち。

そこで、河鰐さんは入学式の第一声で、子供たち

爽快や。

【どうすんねん】

ANO XV - Nº 3511

SÃO PAULO, SÁBADO, 28 DE ABRIL DE 2012

R\$ 3,00

田沢がメジャー初セーブ



救援で好アピール続く イチロー、好守で貢献

ホワイ登板を挙げた。

ホワイ登板を挙げた。